

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio inicia la 'reforma total' del interior de la Escuela de Música

Más de 100.000 euros de inversión municipal completarán la modernización y el acondicionamiento integral de las instalaciones, que acogen a 400 alumnos cada curso

EÑE | SANTA MARTA

Las obras de reforma de albañilería y carpintería completarán la renovación interior del edificio de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta que acomete el Ayuntamiento para que el centro formativo quede totalmente reformado.

Una nueva inversión municipal de más de 100.000 euros permitirá la actualización de las instalaciones para crear un centro moderno e insonorizado que los 400 alumnos matriculados en las distintas enseñanzas podrán disfrutar a partir de octubre.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, junto a los ediles de Educación y Cultura, Francisco Miguel García, y de Comercio y Promoción Turística, Juan Carlos Bueno, visitaron ayer las obras que se están ejecutando en la planta baja y en el primer piso del centro, donde se ubican las aulas. La sustitución de los rodapiés de madera por material cerámico, la pintura en blanco y colores claros en zonas comunes, pasillos y salas, regularizar el paramento deteriorado y reemplazar los falsos techos por otros de escayola desmontable, que incluye iluminación por sensor de movimiento, además de la adaptación de los baños de la planta baja con un servicio para discapacitados, harán que



Los concejales Juan Carlos Bueno, Marta Labrador y Francisco Miguel García visitaron las obras de la Escuela Municipal de Música. | EÑE

todas las instalaciones del edificio sean accesibles. Accesibilidad que se completará con una rampa de acceso y la instalación de un ascensor en la que será la última actuación que quede pendiente de ejecutar por parte del Consistorio para modernizar el centro formativo.

La renovación de la carpintería metálica de las ventanas per-

mitirá un mayor aislamiento acústico y térmico que favorecerá las condiciones para impartir las clases.

El Ayuntamiento completará el acondicionamiento total con el arreglo del jardín exterior y el patio interior, la pintura de la fachada y el mobiliario, que tendrá un coste de 5.000 euros e incluirá el cambio de cortinas, pupitres,

## LOS DETALLES

### Inversión total

La inversión total que ha realizado el Consistorio en la renovación integral de este centro educativo supera los 300.000 euros, en los que se incluyen además de las obras actuales de renovación interior, las ejecutadas en verano para realizar la separación de la Escuela Hogar y tener un edificio independiente de más de 1.000 metros cuadrados.

### Centro de referencia

La Escuela Municipal de Música y Danza tiene 400 alumnos matriculados en sus diversas modalidades como lenguaje musical, danza, música y movimiento e instrumentos y se ha convertido en centro de referencia desde que comenzó en el curso 2007.

sillas, percheros y bancos para practicar danza, afirmó Labrador.

De esta manera, el municipio cubre una de las necesidades prioritarias de contar con un edificio propio e independiente para la Escuela de Música, tras la separación de la escuela hogar, y seguir manteniendo el uso educativo.

El Tormes acogerá una máster class solidaria de zumba a favor de AERSCYL

EÑE

El Centro Comercial El Tormes acogerá el próximo sábado día 28 una máster class de zumba con el profesional colombiano y de prestigio internacional Andrés Lerma, primera vez que este instructor de zumba fitness visita Salamanca después de una gira por España animando a todos los aficionados con sus coreografías y su música.

La máster class, en la que podrán participar tanto niños como adultos, está organizada por la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCYL) en colaboración con el Ayuntamiento de Santa Marta y varias empresas. Tendrá lugar en el parking exterior de El Tormes entre las 12:00 y las 14:00 horas. Los más pequeños, además de hacer zumba, podrán pasar un rato divertido con los monitores del Club Infantil del centro.

Más de un centenar de aficionados participan en el paseo en bici

Más de un centenar de vecinos aficionados a las dos ruedas participarán mañana en el paseo en bicicleta que saldrá de la plaza del Ayuntamiento a las 11:00 horas con el que se pondrá fin a la celebración de la Semana de la Movilidad. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

# La VII Feria de la Huerta servirá de gran escaparate a la producción de los hortelanos

La Plaza Mayor de la localidad acogerá la iniciativa el día 28

EÑE | CABRERIZOS

La Plaza Mayor de Cabrerizos acogerá el día 28 la VII Feria de la Huerta de la localidad. Se trata de una iniciativa totalmente consolidada en el municipio y en la que se rinde homenaje a los hortelanos, no sólo de la huerta de la localidad, sino de toda la provincia. El proyecto que ha desarrollado el Consistorio cabrericense busca, también, "la promoción cultural y turística del municipio con este escaparate de la producción agrícola del Tormes", reseñó la alcaldesa de la localidad Lourdes Villoria.

Un total de 28 expositores serán los que participen en este evento que arrancará a las once de la mañana y se prolongará hasta las nueve de la noche.

Además de mostrar la riqueza de la producción de hortalizas

y comercializarlas, los asistentes a la feria, que tendrá su inauguración oficial a las doce de la mañana, también podrán disfrutar de distintos talleres, algunos incluso pensados para los niños, y degustaciones de productos.

El lema de este año es "Disfruta con todos los sentidos" y, así, se van a desarrollar para cumplir este objetivo, desde talleres infantiles de cocina hasta otros de cerámica destinados a toda la familia. A ellos se sumará un taller demostrativo de velas y otro de elaboración de mosto. En el bloque de las catas gastronómicas, se han preparado una cata dirigida de vinos y otra de aceites. En las degustaciones, que son uno de los momentos más concurridos cada año, se han incluido una de calabacines y verduras escabechadas, otra

de garbanzos con verduritas, rape y langostinos y una tercera de pimientos del piquillo. Además la feria también contará con dos actuaciones musicales, una a cargo del tamborilero local Bernardo Pérez al concluir la inauguración, y otra a cargo del grupo de folk Amalgama como broche final.

El diputado de Ferias, Jesús María Ortiz, destacó en la presentación del certamen que esta es la feria de la huerta "más importante de la provincia y un referente en Castilla y León por los muchos y buenos productos que muestra". Asimismo, Ortiz recordó que La Salina realiza una aportación de 4.500 euros para financiar parte de su organización que tiene un coste para las arcas municipales de Cabrerizos que ronda los 12.000 euros.



Lourdes Villoria y Jesús María Ortiz en la presentación de la feria. | EÑE

## EL DETALLE

### Expositores para llenar la despensa

Entre los 28 expositores que van a estar presentes en la Feria de la Huerta de Cabrerizos, además de hortelanos con su producción de temporada, también se ha previsto la presencia de licores, aceites, vinos, quesos, embutidos, productos delicatessen, ibéricos, miel, confitería e incluso artesanos de la cerámica y viveros de plantas.